

1 Reflexión del video.

la reflexión de este video que quiere expresar este video es que uno tiene que dar es ser muy amable con las personas ,o, nos va a pasar algo terrible en la vida ya que siempre tenemos que tratar de ayudarnos unos con otros y no ser egoístas o no tratar de ser uno mejor que otro ,y esto se logra gracias a los valores que nos dan en casa y en el colegio.



2 casos de la vida real.

Uno de los casos que me han pasado es como si estuviéramos en un bus y estamos todos

sentados es decir ya no quedan asientos, y de repente se sube una viejita de mucha edad, la cuestión es que yo me pare para darle el asiento a la señora ya que ella corría un gran peligro al quedar parada y poder caerse.